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鶴岡ロータリークラブ　創立昭34．6．9　承認昭34．6．27　353地区

例会場　請岡市本町二丁目　ひさごや
例会日　毎過火曜日　午后12．30′）1．30

事務局　鶴岡市馬場町　筒岡商工会議所内　電0235（2215775

会長　佐　藤　　思　　幹事　吉　野　】熟

珍点　　鐘

％ロータリーソソグ　（手に手つないで）

％ビジターゲスト紹介

％会長報告
⑳9月13日開催の英語研究会主催弁論大会に当クラブが後援、鈴木副会長よりトロヒ←を

寄贈、国際親善と国際理解に寄与される様激励しました。（国際奉仕委員会）
⑳9月21日　親睦委員会と社会奉仕委員会主催で高館山自然休養林に樹木名標示板を取付

け寄贈し、自然愛護と青少年活動に貢献する。尚、会員と共にローターアクトクラブ、
イソターアクトクラブ、ユネスコ子供会が参加奉仕しました。

㊥入院中の高橋（正）君に誕生日の祝電報

％10月4日～5日の地区大会には当日登録でもかまいませんから出来るだけ多数の

方々の参加を心からお願いします。

％国際理解週間にちなみスピーチ　　会長　小野　忠君（後述）

％幹事報告
⑪山形北クラブ10月16日例会を家族会のため10月12日（日）羽黒山に変更

⑳山形西クラブ10月6日の例会は年次大会10月4、5日に合併変更

多国際奉仕委員長小池繁治君世界理解週間にちなみスピーチ

％ロータリー情報について　情報委員会石黒慶之助君（後述）

％スマイル　親睦委員上林一郎

％出席報告

％点　　鐘
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〔自由と公平〕国際理解週間に想う　　　　　　会長　佐　藤　　　忠

酒田出身の柴田裕先生の経済講演の中に、第二次世界大戦後の世界経済はⅠ・M・Fガット体

制による自由（無差別〕経済であったが、石油危機後、世界経済は大きく揺らぎ、低成長時代
に入り、徐々に公平（差別）経済に振子が移行しつゝあるということを話されました。こゝで

「日由」と「公平」という2つの言葉をよく考えて見ると、自由には競争があり進歩があり、

公平には配分があり停滞があるように思います。

経済には相互に利害関係があり、国益を主張し、紛争が起り交渉がある。国際間交渉は外交
ということになるが、ロータリアンの行動が国際親善と国際理解を深め、平和に寄与する事は

大変意義あるものと思います。

ロータリー情報について。【クリ←情報委員長石黒慶之助

ロータリーでは楽しいこと、嬉しいこと或は充実感をおぼえることが沢山あります。私共は

多くの友人を作り、互に信頼し、仲良く話合い、日頃の生活苦や闘争心を忘れ、どうしたらも
っと良いことが出来るかを考え、実行しつゝある誇り高い集団であります。

私共は定款にあるように”善良な成人男子であって職業上良い世評を受けている者”とされ
ていますが、この立派な方々を更に立派にするためロータリーについて勉強させるのが情報委

員会の任務であります。これは大変難しい任務であります。まともに考えたら到底私の出来る
仕事ではありません。

Itロータリーは実践する哲学である”とか或はttロータリーは宗教にあらざる宗教である”と申

され、その真髄に触れることは仲々困難であります。

この難しいロータリーについての勉強ですから、話す万も背のびして固苦しいなるし、聞く

方も窮屈になりどうしても嫌らわれがちになります。そしておしつけの情報提供には拒否反応

を受けてしまいます。それでも私はロータリー情報を皆さんに流さねばならないし、そして皆

さんに情報を知っていたゞかねばならないのであります。それは私共のクラブは単なる親睦団

体や思いつきの奉仕団体ではなく、70年の伝統を持つ国際ロータリーに直結する誇り高い権威
あるロータリークラブであるからであります。私共のロータリークラブが単にローカル色豊か

に勝手気まゝに振る舞って安易な行動に走れば、それはロー－クリークラブではなく別個の団体

となってしまいます。

先般、地区情報研究会においてリーダー大原直前ガバナーは「ロータリー情報は3の数字に

非常に関係深い」と説明されました。それは先づロータリー情報委員は3年委員であること。
次に教育段階が3つあり、（1）入会前の候補者の教育、（2）新会員の教育、（3）現会員の教育に分け

で情報を提供すること。その項は新会員の教育は入会後3ケ月以内に行えということ。であり

ます。すべてが3に関係があるようで。非常に恋著のある言葉と拝聴して参りました。

またカウンセラーとなった360地区PG原京二先生の話の中で情報委員としての心がまえ

として次の事項を教えられました。
・会員が自ら進んで例会に出るように教育しなさい
・新会員をあらゆる会合に出るよう求めよ

・新会員の不平不満を早く見つけておけ
・如何に上手にユーモアを混ぜながら情報を流すか研究せよ

・勉強することによりロータリーの権威を高めよ

などの要旨があり、心を新らたにしてご教示に沿うよう、つとめて努力したいつもりでありま

す。
その具体的な活動方法については本日クラブ協議会にかけ慎重に検討するつもりであります

が、取りあえず皆さんにお願いしたいことは、会員増強のための入会候補者への勧誘と情報提

供についてゞありますが、当委員会において多少の文献を用意しておりますので資料をご請求
下さい。また勧誘に情報委員がお供した方がよい場合はお手伝いいたします。入会候補者をゲ
ストとして例会に招くことも推奨されています。いずれにしてもロータリーの発展には新会員
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の増強とロータリーへの同化が最大の要因とされていますのでご協力をお願いいたします。

これは会員教育への潜越な私見でありますが、ロータリー情報は仲々固苦しい理論的なもの

が多く、余程関心の深い会員とか、現在責任のある会長・幹事、委員長などでないとこれを吸

収しようとする気拝が起らないように考えます。どんな立派な正論でも納得はしても活動に結
びつかないのです。人を動かすのは理論では駄目のようです。人間は感情によってのみ行動す

るのではないでしょうか。面白いこと、楽しいことからロータリーに興味を持つようにするの

が利巧な教育方法であろうかと考えます。それが私には無理なのです。

当クラブにはロータリーを楽しんで居られる会員が沢山おられます。その方々はどういう過

程で歩んで来られたか分析して見る必要があります。ローキチになる秘伝をご教示いたゞきた
いものと思います。

次には新会員を長い間微温湯に漬けて置くことなく、責任のある立場に早くつけていたゞく
ことだと思います。これは責任感とか使用感とかが自然と生まれロータリーへの関心を深めま

す。そしてかくれた才能を引き出すことになります。私は入会後3年以内に委員長を経験する
よう次期役員各位に人選を今から考えていたゞくようお願いしたいのであります。

尚、新会員教育のための炉辺会合は9月2日夕方から産業会館において新会員10名中8名出

席し次の通り実施し成果をあげています。

〔研究課題〕
（1）ロータリーとは

（2）ロー一夕リーの綱領

（3）ロータリーの定款と細則

（4）新会員に期待する

（5）鶴岡RCの誕生経過

（6）質疑応答

〔配布文献〕
・祝御入会ホルダー（6465－J）・会員証（418－J）・奉仕の冒険（52－J）

・ロー一タリーとは（1－J）・ロータリークラブ定款（12A－J）

・推奨ロータリークラブ細則（12B－J）・ロータリー入門（38－J）

・会員組織の質疑応答（341－J）・RI出版物日本語版カタログ（100－J）

〔閲覧文献〕
・ザ・ロータリアン誌・ロータリーの友・手続要覧・鶴岡RC活動計画書など。

次回の炉辺会合は地区大会や公式訪問などの行事を終えてから来月下旬に開いてはどうかと
考えています。新会員の方々には9月7日の庄内分区ICGFへの参加をお願いしたり、フォ

ラムに参加していたヾいたり大変ご苦労をかけました。

ロータリーとは、友情、親睦、教育、奉仕、なかんずく他人への思いやりと尊敬である。

私の経営している中国飯店も
いろいろな曲折を経ながら8年

になった。中華料理と言えば芙

蓉貝、八宝菜、古老肉（すぶた）

糖酷鯉魚（鯉の九揚げ）が、そ
の代表的なものとしか知らない

所謂食わず嫌いの①単純無趣好
順応族－は将来に期待するとし
て、中華料理は肉と池のかたま

りとしか心得ていない。③精進

趣好抵抗族、（失礼ながら会長
の佐藤忠君、新穂光一郎君等／

単純な結論として（釘に属する者

東神西神
中　江　亮

壷翫

ノがこの代表的な者であるかと
思う）、更には日常の淡白な和

食に物足りなさを感ずると、無
性に複雑な味を求めたくなる所

謂。③スタミナ欲求族（三井健

君、薮田誠樹君）とに色分けさ
れるかと思う。こうして大別さ

れた3グループの趣好の結果に
ついて、素人的な分析解説を試

みたところで所詮医家大斗の会

員諸賢の学理の前に一たまりも

なくひれ伏すこと必定であるが

（但しこの際敢えて上記のお二方を例外中の例外とお考え下さ
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い）が陰の声で百人切り、千人切りと言われる所以を以てこの料理の効用の例証とするに充分

ではないかと思う。依って敢えて鴻湖の人士にお奨めするものである。

首題から大きく逸脱して申訳ない。放て先日のことである。この中国飯店を初めとして私の

経営する二、三の店舗も当初の悌なき迄に古びて来たので綜括的に改造すべく研究工夫を重ね

最終仕上げ段階で念には念を入れてと言うことでWifeに女性の立場から入口やお手洗の設計
について、批判と意見を求めたところ大変参考になる指摘をして呉れた。工事の青写真も出来

上り着工の日時も決定した数日後の或る目の夜、上京中のWifeから電話がかゝり、着工して

いなかったら是非延ばしてほしいと願いを込めて、その理由を次の様に説明して呉れた。tt今

朝かねて易占いに凝っていらっしゃるY先生一元国会議員－のおすすめで東洋易の大家で聞え

るK先生の所に行って貴方の運勢を診てもらったところ年内新らたな仕事の出発は凡て控えた

方が良い、若し敢えて着手する時は貴方は病いを息らう恐れあり”とのご宣託。信仰心は並み
の私ではあるが易に溺れることは迷いと日頃から考えていた故納得しないのが当然、上京して

鳩首談判を垂ねたが翌日私はWifeの奨める儀、更に西洋易占いの大家と言うN先生の所へ足
を運んだ。天上聖母が祭られてあるところからいかめしい易者かと思いきや、半白の長髪を左

右に振り分けた長いひげの老人は日本文壇の大御所たちを知友にもつ詩人であった。西洋名の
星の名を私の五臓の要所に組み立てて占った結論はtt五車の星強く貴方の運勢のバランスを保

たんと欲すれど如何せん、北落肺門の星のめぐり歳、之に逆らうは凶を招く、この屋の去るを

待って事を為すべし”と説く。その日の夕食の席で逆う勇気を失った私の裸を見てWifeは恭

順をたたえ、医者の長男は現代経営者失格と愚を嘲り、医大生の長女はニヤニヤと触らぬ神に
たたりなし。東の神、西の神は奇々怪々。

文中、会員諸公の名を挙げたが他意なく、原諒を乞う。

ス　　マ　　イ　　ル

佐藤順治君　山形糸業株式会社設立（工業用、家庭用ミシン糸、縫糸販売）

佐藤　衛君（温海佐藤組）県第二少年自然の家新築工事2億2千万円落札

佐藤　昇君　9月22日荘内銀行北支店オープン　設計

上野三郎君、風間慶三君、男網末松君、鷲田克巳君

東北6県商工会議所連合会役員10年、15年勤続表彰

佐藤正郎君　宝探し売出し成功

終り


